



Ciudad de México, jueves 12 de diciembre de 2019

LOS ÁNGELES AZULES CIERRAN HOY UN EXITOSO AÑO EN EL AUDITORIO NACIONAL

- **La agrupación de cumbia alcanzará su quinto *sold out* de este 2019 en el recinto capitalino**

La exitosa banda proveniente de Iztapalapa regresará hoy 12 de diciembre por quinta ocasión en este año al Auditorio Nacional, para ofrecer a sus seguidores una noche más de baile al ritmo de lo mejor de la cumbia hecha en México, en el marco del ***Todos somos cumbia Tour 2019***, con el que ha visitado las principales ciudades de la República Mexicana y algunos de los foros más importantes de Estados Unidos. La agrupación estará acompañada de una orquesta sinfónica y contará con la participación de la cantante mexicana Belinda como invitada especial, entre otras sorpresas.

Durante esta serie de conciertos, el conjunto incluye en su repertorio canciones emblemáticas de su historia musical, como *17 años*, *El listón de tu pelo* y *Cómo te voy a olvidar*, además de sus éxitos recientes *Amor a primera vista*, al lado de Belinda y Horacio Palencia, el cual alcanzó ya los primeros lugares del prestigioso chart Billboard 200, y *Acaríñame*, tema en colaboración con los mexicanos Julieta Venegas y Jay de la Cueva, y el argentino Juan Ingaramo, cuyo videoclip acumula más de 46 millones de visualizaciones.

La importancia de la agrupación para la cultura y la música nacional es innegable. En 1997, su cumbia *Cómo te voy a olvidar* le consiguió al grupo su entrada por primera vez a las listas Hot Latin Songs y Latin Airplay de Billboard, llegando al número 7 en febrero de ese año. Su otro gran éxito *El listón de tu pelo* llegó tres años más tarde y alcanzó el número 1 en la lista de éxitos regionales en febrero del 2000. La banda ha sido parte de encuentros musicales internacionales, como el Tropicalia Fest en California, el Festival de Música y Artes de Coachella Valley, el Ruido Fest en Chicago y el Vive Latino en la Ciudad de México.

Los Ángeles Azules debutaron en 2014 en el Auditorio Nacional con tres funciones, regresaron en 2016 con tres presentaciones más, en 2017 con dos, en 2018 con una y este 2019 sumaron cinco a su récord, para completar 14 conciertos. Debido a su arraigo entre el gran público, el Auditorio Nacional ha reconocido a la agrupación con cuatro galardones *Lunas del Auditorio* al mejor espectáculo en vivo en la categoría Música Afroamericana. Hoy jueves 12 de diciembre se presentan a las 20:30 horas en el recinto capitalino (Reforma 50, Bosque de Chapultepec).



Coordinación de Prensa
Auditorio Nacional

T+ (55) 9138 1350
Ext. 1253

Paseo de la Reforma #50, Polanco,
V Sección. Miguel Hidalgo. México CDMX C.P. 11560

@AuditorioMx | auditorio.com.mx

Página de la Coordinación de Prensa
www.auditorio.com.mx/prensa